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会長あいさつ 

幹事報告 

入会式 

会長 入口 博美 
いよいよ 12 月に入りました。 
師走ということで、あっという間に 1 年間が過ぎようとして

おります。 
子供の頃は、12 月に雪が降ると楽しいウキウキとした気

分になったり、お正月を目の前にしてお年玉がたっぷりも

らえるぞという期待感たっぷりの気分であったことを思い

出します。しかし大人になって商売をする頃からは、商売

無事に年を越せるかなという不安を持つようになり子供の

世界と大人の世界の違いを大きく感じています。今年の

残された皆さん無事年越しできるよう忙しく頑張っていた

だきたいと思います。 

 

 さて、本日は年次総会の例会でありますが、次年度理

事が後ほど指名委員長から発表があります。指名された

理事の方には、ロータリー活動を更に盛り上がるようよろ

しくお願いいたします。 
 また、本日から新入会員として加藤正志様が本日から

正会員として入会されました。加藤会員もいち早く馴染ん

でいただき楽しいロータリーを味わっていただきたいと思

います。大変ゴルフが上手だと聞いておりますので、ゴル

フを通じていろいろ交流が生まれそして商売のほうも益々

発展されることも期待しておりますのでよろしくお願いいた

します。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

 「千歳市への道立高等養護学校誘致期成会（仮称）」

の設立総会・チャリティーパーティーの案内が届いて

います。 
 「日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会イン沖縄」の案

内が届いています。 
 5 月 20 日第 3 火曜日は夜間例会でしたが、支笏湖復

興の森実行委員会が主催する「春の観察会」を 5 月

17～25 日に行うという連絡を受け、当日の例会を移

動例会に変更し、植樹の下草刈、補植等を実施するこ

ととします。 

例会出席状況 （2007 年 11 月 27 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（無断欠席） 8（4）名 
出席率 75.7％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 25 名 

 
 

本日は、今年度 4 人目となる新入会員をお迎えします。 
いち早く、クラブに溶け込み、活躍されることを期待します。

（幹事 佐々木 俊英） 
 
新入会員 加藤 正志 会員 
職業分類 眼鏡・ゴルフ用品小売 
所属 親睦活動委員会 
推薦者 入口 博美会員、深見 浩会員 

入口会長からバッジの授与後、硬い握手を交わす加藤会

員（左）と入口会長 
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幹事       武田 伸也  
各委員会報告 

会長エレクト 高塚 信和  
 地区 WCS 委員会 委員 田口 廣 

20006～07 年度事業のチェックダム事業完成の報告

が参りました。2007～2008 年度は 16 のクラブが参加

ということになり身近な事業になりました。また、検証

ツアーが 5 月にあり、9 日間の日程で実施されます。

皆さんも一緒に参加しましょう。宜しくお願いいたしま

す。 

副幹事     深見   浩 
会計       須藤   丈 
直前会長   入口 博美 
 
以上、拍手をもって承認されました。 
 
指名を受けて 
次年度会長 井上 英幸  IC・雑誌委員会 委員長 坂井 治 

『ロータリーの友』12 月号の紹介です。26 ページの地

区大会略報に入口会長、佐々木幹事が載っています。

その他にも関連記事が載っていますので、是非ご一

読ください。 

次年度理事を代表して一言ご挨拶させていただきます。

入会し 10 年になります。その間、幹事ばかりやっておりま

したが、楽しくて仕方ありませんでした。さて、今回指名戴

いたのは会長です。大変に緊張感漂う心境であります。 
 親睦活動委員会： 千葉 順吾  

12 月 18 日はクリスマス家族会です。ご家族皆様の出

席を宜しくお願い致します。また、ビンゴゲームに使用

する景品のご提供をお願い致します。当日でもかまい

ませんが、準備の都合上、事前に事務局までお持ち

戴けると助かります。ご協力願います！ 

今年度は、入口会長のもと環境をテーマに「自ら汗を流

す」ということを実践し、半年が経ちました。次年度もその

汗を、謹んで継承したいと思っております。来年、支笏湖

で開催される J8 サミットのテーマも「環境」であることから、

思いを一新にし「緑化推進事業」に取り組んで参りたいと

思います。また、クラブ創立 20 周年を目の前にする年に

もなりますことから、尚一層の会員拡大を目指し、ロータリ

ー活動の充実に励む所存です。皆さんのご協力をどうか

宜しくお願い致します。 

 
 

ニコニコ BOX  
 斉藤博司会員：長男が結婚しました。 
 入口博美会員：12 月号の「ロータリーの友」に、地区

大会の懇親パーティー会場の様子が載っていますが、

私が載っていました･･･虫眼鏡サイズで。 
 佐々木俊英会員：私も載っています。 
 白木松敏会員：先日、自店で 2 日間開催したキッパー

ズのショーを大盛況に終わることが出来ました。 
 大渕渡会員：孫がキッパーズのショーに出演しました。 
 須藤 丈会員：12 月 2 日の千歳基地開庁 50 周年記

念の「クリスマスコンサート」に娘と息子が民謡で出演

し、15 分間のステージを持たせて頂きました。その後、

白木さんの店でのキッパーズのショーにも出演。 
 

 
本日のプログラム  

クラブ協議会 担当/会長、幹事 

「年次総会 ─36 分例会─」 

 
次年度理事役員の選挙は立候補・推薦無きにあたり、細

則第 3 条第 1 節及び第 5 条第 1 節及び第 7 条を基にし

て 7 名の指名委員会を発足し、本日、氏名委員会より次

年度理事の指名者名を発表して戴きます。 
（幹事 佐々木 俊英） 
 
── 氏名委員会を重ね、この度次年度役員の指名に至

りましたので、発表致します。 
（指名委員会 委員長 斉藤 博司） 
2008～09 年度 理事 
会長    井上 英幸 
副会長   今井 章夫 
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